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Capodanno, gelo, rifiuti e mobilità. Inizia in salita il 2015 di Brucchi

 Viabilità: la situazione delle strade cittadine fa rinviare anche la sperimentazione della nuova rotonda in
uscita da piazza Garibaldi. Impossibile per il momento realizzare la necessaria segnaletica a terra, vista la
presenza di neve e ghiaccio. Si dovrà quindi attendere lunedì, tempo permettendo, per la sperimentazione
della nuova viabilità concepita per snellire il traffico in una zona quotidianamente critica della città. Sul
tema ghiaccio, interviene Sel. "La città di Teramo è stata abbandonata a se stessa in questi ultimi giorni -
afferma il coordinatore Giovanni Ungaro - le strade ghiacciate e la neve, che hanno seriamente minacciato
la sicurezza pubblica. In un contesto civile ci si sarebbe aspettati le dimissioni del primo cittadino".
 IL BALLO DELLA POLEMICA
 Polemiche a cui fanno eco quelle del Pd, che parla, in merito al flop di Capodanno, di "fallimento
raggiunto con una sorda, quasi invidiabile, tenacia", chiedendo inoltre "quali forme di tutela siamo state
previste dall'amministrazione in caso di mancato svolgimento". Anche dal Pd arriva la stoccata sul Piano
neve: "in città e nelle frazioni è mancata quasi del tutto la necessaria opera di prevenzione ed anche
l'intervento dopo la nevicata è stato balbettante ed incompleto trasformando un evento meteorologico
perfettamente in linea con la stagione in un'emergenza vera e propria".
 LA REPLICA CONVINTA
 Il sindaco Maurizio Brucchi ribadisce che la scelta collegiale presa dalla Giunta sul non rinviare il
Capodanno è stata pensata per mantenere la tradizione di un regalo fatto dall'amministrazione ai cittadini, a
costo zero per l'Ente e che la scelta è stata tale soprattutto in mancanza di clausole penalizzanti per il
Comune in caso di rinvio dell'evento. Anche la Team è finita sotto accusa: moltissime le critiche per i
mancati passaggi per la raccolta differenziata: anche il direttore di Confindustria Teramo Nicola Di
Giovannantonio, dalla sua pagina Facebook punta il dito sui disservizi di Team e amministrazione,
sottolineando come ieri, alle 8,30, le strade e i marciapiedi fossero pieni di ghiaccio e immondizia non
ritirata (nella sua zona dallo scorso martedì). "Credo che i cittadini non ne possano più, basta con questa
inefficienza. La città e i suoi abitanti non meritano questo trattamento", è il commento dell'esponente di
Confindustria, mentre il video postato da don Andrea Di Bonaventura sugli operai che spargono poche
manciate di sale a mano è ormai diventato virale, superando le 16.700 visualizzazioni. Ma
l'amministrazione guarda avanti, sperando di chiudere al più presto la pagina legata al maltempo e ai tanti
disagi connessi. La priorità al momento è l'approvazione del Regolamento sulla Ztl e l'entrata in vigore dei
nuovi varchi elettronici. "Le nuove regole - afferma l'assessore al Traffico Di Giovangiacomo - saranno
approvate durante la prima giunta di inizio anno - rivedremo tutti i permessi, che sono stati rilasciati nel
2007, tutti dovranno rifare domanda: chi ha perso i requisiti non potrà più avere il pass". Previste regole
più severe per il carico e scarico merci, così come i commercianti potranno entrare solo nel range di tempo
stabilito.
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